

OPEP pide mantener estabilidad en los mercados petroleros



Abu Dabi, 8 ene (RHC) Mantener la estabilidad de los mercados de petróleo es una responsabilidad compartida de todos los productores, incluido Estados Unidos, declaró el secretario general de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP), Mohammed Barkindo.

En conferencia de prensa realizada a propósito de su participación en un foro de energía en Emiratos Árabes Unidos, el funcionario señaló, además, que la OPEP sola no puede asumir la responsabilidad de equilibrar el mercado del crudo.

Las declaraciones acontecieron tras un ataque coheteril de Irán a una base militar de Estados Unidos en Iraq.

Durante la misma comparecencia, el funcionario reveló que a no ser que haya un acontecimiento catastrófico, no se prevé la escasez de suministros.

Además, aseguró que la producción de crudo en Irak no resultó afectada por el ataque.

Horas después de la acción, en represalia por el asesinato del general iraní Qasem

Soleimani, los precios internacionales del petróleo aumentaron.

El tonel de petróleo tipo Brent, del mar del Norte, para entregas en marzo se cotizó a 68,68 dólares al inicio del mercado electrónico Intercontinental Petroleum Exchange (ICE).

Respecto al cierre previo, este crudo ganó 41 centavos de dólar (0,60 por ciento), de 68,27 por barril.

En tanto, el crudo estadounidense West Texas Intermediate para entregas en febrero, subió 26 centavos de dólar (0,41 por ciento) y se cotizó a 62,96 dólares por barril.

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/211457-opec-pide-mantener-estabilidad-en-los-mercados-petroleros>



Radio Habana Cuba